

Disyuntiva a Isabelita

"Luche o Renuncie"

BUENOS AIRES. 24 de julio. (Latin)—La presidenta argentina María Estela Perón, enferma, exhausta y aislada junto a un disminuido grupo de colaboradores directos, soportaba hoy la presión de una divulgada disyuntiva: "luche o renuncie".

La situación de la jefa de estado, de 44 años, provocó en las últimas horas creciente expectativa ciudadana y el consejo del máximo exponente de la oposición a su gobierno, Ricardo Balbín quien sugirió anoche la conveniencia de su alejamiento temporal del poder argentino.

Balbín, en declaraciones difundidas durante un programa televisivo, sostuvo que "el mejor consejo que se le podría dar a la presidenta es que descanse, que se reponga, que equilibre sus pensamientos y se adecue a una realidad que ve".

La salud resquebrajada de la mandataria estimuló, paralelamente versiones sobre un inminente pedido de licencia al que se refirió

concretamente el ministro del Interior, Antonio Benítez, quien luego, empero, desmintió haber mencionado tal posibilidad.

El propio Partido Justicialista dio ayer un nuevo golpe a la posición presidencial, cuando sus diputados exigieron por unanimidad y exitosamente, la renuncia de Raúl Lastiri a la presidencia de la Cámara Baja.

Lastiri es yerno del ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, quien dimitió y abandonó el país la semana pasada, ante la creciente presión sobre su actividad como consejero íntimo de la presidenta.

ISABELITA PESA 42 KILOS Y SE DESMAYA

Otros funcionarios conocidos por su afinidad con López Rega, también abandonaron sus

cargos en las últimas horas, inclusive algunos que sólo habían sido nombrados hace una semana.

El drenaje de funcionarios, vino a sumarse a un decaimiento en la salud de la presidenta, de quien versiones autorizadas señalaron que ha bajado de peso a 42 kilos y sufrido sucesivos desmayos.

Ambas circunstancias fueron vinculadas a la conmoción emocional sufrida por la señora de Perón a raíz de los últimos sucesos. Desde que el 27 de junio una manifestación popular se pronunció contra la política económica de su gobierno, la presidenta introdujo varios cambios en el gabinete y modificó el rumbo de su acción económica.

Su alejamiento promovería a la jefatura del Estado a Italo Luder, que en su calidad de presidente provisional del senado, ocupa el primer puesto en la sucesión presidencial en virtud de la Ley de Acefalia vigente.

"Luche o renuncie", dijo a la Presidenta esta semana, una revista a la que se atribuye identidad con los puntos de vista de un sector del peronismo sindical, repitiendo al parecer consignas que aparecieron pintadas en distintos puntos de la provincia de Buenos Aires, vecina a la capital federal.

El gobernador de la provincia es Victorio Calabro, fuerte dirigente del gremio metalúrgico quien, por su condición de gobernador estaría en condiciones, al igual que sus colegas, los senadores y diputados, de ser elegido presidente de la nación por la asamblea general, en caso de prolongarse la ausencia de la Jefa de Estado, por aplicación de la misma Ley de Acefalia.

NOVEDADES

LA CRISIS ARGENTINA

Tres aspectos salientes presenta la actual situación en la República Argentina, en una crisis de efectos aún imprevisibles. Primeramente debe considerarse la específicamente política, que incluye reiteradas substituciones de ministros, peticiones de grupos demandando la renuncia de la presidenta Isabelita Perón, amenazas de grupos derechistas de asesinar a quienes pretendan derrocar a la mandataria y otros sucesos derivados. Después, ha de considerarse como una serie fuente de disturbio y agitación, la crisis económica que vive el país hermano, que según el nuevo ministro de finanzas está afrontando simultáneamente carencia de divisas, de reservas metálicas y una fuerte inflación que está rebasando un nivel alarmante. Y también a considerar, el semicaos creado por las acciones terroristas que se desbordan en todos los ámbitos del territorio, creando un estado de inseguridad y de temor, muy poco propicio a la recuperación del país en sus aspectos económico y político.